

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

REFINERÍAS, RIESGO CREDITICIO PARA PEMEX: MOODY`S

Ante... la débil situación financiera que persiste para PEMEX, al mando de Carlos Alberto Treviño, los planes energéticos de la próxima administración podrían poner en riesgo su calidad crediticia.

Nymia Almeida, especialista de Moody's, apuntó que la paraestatal tiene una deuda de 106 mil millones de dólares y pasivos de pensiones por 64 mil millones de dólares. Es la petrolera más endeudada de todas las que califican.

El principal riesgo sería que PEMEX fuera responsable de la construcción y propiedad de las nuevas refinerías, cuyo costo podría ser muy superior a los 6 mil millones de dólares que hoy se manejan.

De igual forma el control en los precios del combustible provocaría incertidumbre en la generación de efectivo para la empresa...